



Austragungsort des ersten Rennens um den Landkreis-Cup der Skifahrer ist am Freitagabend der flutlichtbeschenene Sonnenbichl-Hang in Bad Wiessee.

FOTO: HANS BINDER/FKN

Auftakt auf der Flutlichtpiste Am Sonnenbichl in Bad Wiessee startet der Landkreis-Cup

Landkreis – Auf die Plätze, fertig, los: Rund 200 Skirennläufer aller Altersklassen messen sich am heutigen Freitag ab 17 Uhr beim ersten Rennen des Landkreis-Cups, das der TSV Unterhaching und der TSV Ottobrunn unter Flutlicht im Skizentrum Sonnenbichl in Bad Wiessee veranstalten.

„Die Kulisse mit dem Blick vom Starthaus auf den beleuchteten Tegernsee, die vor dem Läufer beleuchtete Piste mit dem Slalomkurs und dem Zielraum mit den vielen Zuschauern lassen das Herz jeden Sportlers höher schla-

gen“, sagt der Sprecher der Skisportvereine im Landkreis München, Hans Binder vom Kirchheimer SC.

Gefahren im Wettstreit um Sekundenbruchteile in mehrfacher Hinsicht: Es geht um Platzierungen und Pokale der Slalomwertung, aber auch um Punkte in der Gesamtwertung des Cups; ferner um Startberechtigungen zum Parallelsalom und zum Regionalcup-Finale des Skiverbandes München am 18. März in Seefeld. Weitere Renntermine: Am 27. Januar ist der TSV Oberhaching Gastgeber beim Riesenslalom in St. Johann, am 4.

Februar der TSV Neuried in Hinterhiessee ebenfalls beim Riesenslalom. Am 11. März, nach dem Rennen des Kirchheimer SC in Niederau, werden die Teilnehmer für den Parallelsalom, den das Race Team Wiedeck aus Höhenkirchen-Siegertsbrunn ausrichtet, feststehen. Das Zwerglerennen des TSV Oberhaching am 10. März in Lenggrles eignet sich gut, „um den Kleinsten Racern Gelegenheit zu geben, das Flair eines Rennens zu genießen“, sagt Binder. mm

Weitere Infos

www.kirchheimer-sc.de

19.01.2018